

L'ONG Entrepreneurs du Monde interpelle avec humour les candidats aux élections présidentielles pour promouvoir l'entrepreneuriat social

« **On a tous une bonne raison de soutenir les entrepreneurs démunis !** » Voilà le message que veut faire passer Entrepreneurs du Monde aux candidats et à tous les français et françaises. En effet du 21 mars au 10 avril, l'ONG lyonnaise déploie une campagne de communication pleine de pep's. Son objectif : mettre en avant l'entrepreneuriat social !



Intégralité de la campagne de communication disponible sur www.entrepreneursdumonde.org/fr/soutenir-entrepreneuriat/

Accompagnée de l'agence Nouveau Monde, Entrepreneurs du Monde souhaite rappeler que l'entrepreneuriat social est efficace pour lutter contre la précarité et qu'il doit être pris en compte dans les politiques publiques.

La campagne joue sur l'ambiguïté d'un prénom qui pourrait être celui d'un anonyme, puis sur l'assimilation avec un candidat à la présidentielle et les convictions de son parti qui pourraient l'amener à faire un don pour soutenir l'entrepreneuriat des plus démunis, le tout sur le ton de l'humour.

Créée en 1998, l'ONG lyonnaise accompagne des personnes en situation de grande précarité en Afrique, en Asie, en Haïti et en France. Elle les aide à entreprendre, à accéder à l'énergie et à s'adapter au changement climatique pour s'émanciper.

En 2022, Entrepreneurs du Monde constate qu'un grand nombre de personnes vit encore dans l'extrême précarité en France et ailleurs, mais que cela n'est pas une fatalité ! Beaucoup peuvent entreprendre pour sortir durablement de la pauvreté et réussir, à condition d'être accompagnés avec les bons outils ! C'est ce que prouve l'ONG depuis 24 ans grâce à une approche sociale forte et efficace.

L'ENTREPRENEURIAT SOCIAL : un levier puissant !

Entrepreneurs du Monde a développé une méthodologie d'accompagnement à l'entrepreneuriat adaptée aux plus vulnérables qui fait ses preuves depuis 24 ans.

Formations

Entrepreneurs du Monde permet à des personnes qui ne sont pas allées à l'école ou très peu, de monter en compétence, gagner en efficacité dans la gestion d'une entreprise (comment gérer ses stocks, comment calculer son prix de vente etc.) mais aussi autour de sujet sanitaires et sociaux (droit des femmes, l'importance d'avoir des papiers d'identité etc).

Octroi de prêts sans caution ni garantie

L'ONG permet aux plus pauvres, qui n'ont rien à proposer en garantie, d'accéder à un micro-crédit pour pouvoir acheter du stock, des outils, des machines de production, etc.

Accompagnement personnalisé

En cas de difficultés liées à l'activité ou à la santé etc., nos équipes écoutent et proposent des solutions pérennes au problème.

Et par envie de répondre à l'ensemble des besoins des populations démunies, Entrepreneurs du Monde a développé au fil des années d'autres actions : accès à l'énergie propre, insertion professionnelle, accompagnement des agriculteurs déjà en première ligne face au changement climatique.

À propos d'Entrepreneurs du Monde

Entrepreneurs du Monde est une association française reconnue d'intérêt général créée en 1998. Elle accompagne des personnes en situation de grande précarité en Afrique, en Asie, en Haïti et en France. Elle les aide à entreprendre, à accéder à l'énergie et à s'adapter au changement climatique pour améliorer leur quotidien, celui de leur famille et de leur communauté. Pour réaliser sa mission, Entrepreneurs du Monde crée et incube des organisations locales jusqu'à leur autonomie.

En 2021, l'ONG a accompagné 114 000 entrepreneurs dans 11 pays, et principalement des femmes qui représentent 88% de ses bénéficiaires !

<https://www.entrepreneursdumonde.org/fr/>



Contact Presse

Leslie Gomez - Responsable partenariats et médias

leslie.gomez@entrepreneursdumonde.org

06.66.38.36.36

4, allée du textile - 69120 Vaulx-en-Velin